INDICE BIBLIOGRAFICO

BIBLIOGRAFIA ESPAÑOLA

- BRAZAL, J. J., y cols. (1983): «Trastornos del aprendizaje motivados por el alcohol», Gaceta Médica de Bilbao, 80, pp. 285-296.
- DOMENECH, A., y cols. (1983): «Bajo peso al nacimiento: Incidencia y eteología del consumo de tabaco, alcohol y café», Revista Española de Obstetricia y Ginecología, 42, pp. 495-518.
- GONZALEZ, L., y cols. (1983): «Asistencia psiquiátrica al alcoholismo en el área del Hospital General», Psiquis, 4, pp. 33-49.
- LLANES CASTAÑO, A., (1983): «Tratamiento del alcoholismo con Sulfoadenosil — L — Metionina (SAME) en un Hospital Psiquiátrico», Psiquis, 4, pp. 50-56.
- RYN, Z., (1983): «El alcoholismo en los Andes», Actas Luso Esp. de N. Psiq. y Ciencias Afines, II, pp. 245-252.
- GUPEGUI, D. R., y cols. (1983): «El empleo de la cionidina en el tratamiento del Síndrome de Abstinencia morfínico: bases neurofarmacológicas y aplicaciones clínicas», Actas Luso Esp. de N. Psiq. y Ciencias Afines, II, pp. 253-260.
- GUELBENZU, S., y cols. (1983): «Relación entre TAC craneal y gammagrafía hepática en alcohólicos», Psiquiatría y Psicología Médica de Europa y América Latina, 16, p. 167.
- OTERO CHULIAN, E., y cols. (1983): «Miocardiopatía alcohólica (III). Clínica y exploraciones complementarias», Rev. Clínica Española, 169, pp. 283-286.
- HERVIAS, B., y cols. (1983): «Estudio restrospectivo de los recién nacidos de madres alcohólicas», Rev. Española de Obstetricia y Ginecología, 42, pp. 560-590.
- FORCE, L., y cols. (1983): «Infecciones osteoarticulares en heroinómanos», Médica Clínica, 81, pp. 321-322.
- SEGURA, F., y cols. (1983): «Espondilitis infecciosa y abceso paravertebral en paciente heroinómana», Médica Clínica, 81, p. 185.

- SABADA GARAY, F. (1983): «Artritis séptica en drogadictos», Médica Clínica, 81, p. 186.
- LIGARDE, F. J., y cols. (1983): «Problemas obstétricos de la gestante drogadicta», Rev. Esp. de Obstetricia y Ginecología, 42, pp. 405-411.
- GOCHI, R., y cois. (1983): «Valvulectomía Tricuspídea en un caso de endocarditis bacteriana por estafilococo aureus en un drogadicto», Rev. Esp. de Cardiología, 36, pp. 179-190.
- BRUGUERA, M., y cols. (1983): «Infección por un virus B de la hepatitis en drogadictos asintomáticos», Enfermedades infecciosas, 1, pp. 12-15.
- VILLALBI, J. R., (1983): «Aportaciones al estudio del consumo de drogas en Gijón», Médica Clínica, 81, p. 139.
- ALONSO FERNANDEZ, F., (1983): «Sobre la legalización de las drogas», Nuevos Archivos de la Facultad de Medicina, 41, pp. 283-284.
- ESTEBAN, R., y cols. (1983): «Hepatitis vírica y drogodependencia», Médica Clínica, 81, pp. 136-137.
- SOLE PUIG, J. R. (1983): «Heroína y agujas», Rev. del Dep. de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de Barcelona, 10, p. 227.
- ALBA-CHICA, J., (1983): «Anomalías de la personalidad del niño determinadas por el alcoholismo paterno», Rev. del Dep. de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de Barcelona, 10, pp. 191-210.
- SALA, J., y cols. (1983): «Endocarditis mural en un paciente heroinómano», Medicina Clínica, 81, pp. 235-236.

The last has been harded at helpharming?